
 
 

 
Gemeinderatssitzung am 20. Mai 2010 

 
 

Ftl. Zl 
Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 

 
1 

 
Grüne 

 
GRin. Christina Jahn 

 
Kunstrasen in der UPC-Arena Liebenau 
Entspricht es den Tatsachen, dass die für die 
Stadionverwaltung zuständige Messe Graz plant, den 
Naturrasen in der UPC-Arena gegen einen Kunstrasen 
auszutauschen und wenn ja, wer wird die Kosten dafür tragen? 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
2 

 
KPÖ 

 
GRin. Ingeborg Bergmann 

 
Hochwasserschutzmaßnahmen für Andritzer Bäche 
 
Stimmt es, dass bei den geplanten und zum Teil bereits 
umgesetzten Hochwasserschutzprojekten am Schöckelbach 
nur HQ-50-Schutzmaßnahmen getroffen werden bzw. warum 
hat man hier von den versprochenen HQ-100-Maßnahmen 
Abstand genommen? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
3 

 
FPÖ 

 
GRin. Ingrid Benedik 

 
Ehemalige Feuerwache Algersdorf, Nutzung für sozialen 
Wohnbau 
 
Sind Sie bereit, mit der Grazer Bau- und 
Grünlandsicherungsges.m.b.H. in Kontakt zu treten und im 
Rahmen Ihrer Zuständigkeit eine erste Prüfung vorzunehmen, 
ob sich gegenständliches Grundstück zur Verwertung im Sinne 
des sozialen Wohnbaus eignet? 

 
StRin. Elke Kahr 

 
4 

 
BZÖ 

 
GR. Georg Schröck 

 
Nicht lukrierte Förderungen des Landes Steiermark 
 
Können Sie ausschließen, dass Personalförderungen des 
Landes verloren gegangen sind bzw. verloren gehen? 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

F R A G E S T U N D E 
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5 

 
ÖVP 

 
GR. Kurt Hohensinner 

 
Sozialraumorientierung im Sozialamt 
 
Wann wird uns das Sozialamt ein Umsetzungs- bzw. 
Eingliederungskonzept der Agenden der Mag.-Abt. 5 in die 
Sozialraumorientierung präsentieren? 
 

 
StRin. Elke Edlinger 

 
6 

 
SPÖ 

 
GR. Mag. Gerald Haßler 

 
Verbindung „Robin Hood“ mit Graz AG-Vorstandsdirektor 
Wolfgang Malik 
 
Seit wann waren Sie als Eigentümervertreter über die 
geschäftlichen Beziehungen von Vorstandsdirektor 
Dr. Wolfgang Malik mit „Robin Hood“ informiert? 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
7 

 
Grüne 

 
GRin. Mag.a Andrea 
Pavlovec-Meixner 

 
Tieferlegung der 110 kV-Leitung in Eggenberg, Wetzelsdorf 
und Straßgang 
 
Sind Sie bereit, die Stadtbaudirektion mit einer Abschätzung der 
Mehrkosten für die Tieferlegung der 110-kV-Leitung zu 
beauftragen und auf Grundlage dieser Kostenschätzung mit 
den Österreichischen Bundesbahnen bezüglich einer 
Beteiligung an den Mehrkosten zu verhandeln? 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
8 

 
FPÖ 

 
GR. Ing. Roland Lohr 

 
Kürzere Zeitspanne der Parkverbote während der 
Parkzonenausweitung und bessere Information für die 
Anrainer 
 
Werden Sie bei den weiteren Parkzonenausweitungen dafür 
Sorge tragen, dass die Parkverbote während der Umsetzung in 
den betroffenen Straßen eine kürzere Zeitspanne umfassen 
und die Anrainer besser über die Maßnahmen informiert 
werden? 
 
 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 
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9 

 
BZÖ 

 
GR. Mag. Gerhard Mariacher 

 
Fahrbahnschäden auf der Busspur in der Humboldtstraße, 
Bezirk Geidorf (zwischen Grabenstraße und 
Babenbergerstraße) 
 
Wann kann damit gerechnet werden, dass die seit dem letzten 
Winter bestehenden Fahrbahnschäden in der Humboldtstraße 
endlich behoben werden? 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 

 
10 

 
SPÖ 

 
GRin. Dagmar Krampl 

 
Gestaltungsbeirat 
 
Wie sieht Ihre derzeitige Position zur Frage „Gestaltungsbeirat“ 
aus? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
11 

 
FPÖ 

 
GR. Christoph Hötzl 

 
Sanierung und Totalsperre St.-Peter-Hauptstraße 
 
Welche informativen Maßnahmen über das Gesamtausmaß 
des Bauvorhabens und welche aktiv unterstützenden 
Maßnahmen zur tatsächlichen Bewältigung dieser wirtschaftlich 
prekären Situation wurden Ihrerseits im Rahmen Ihrer 
Ressortzuständigkeit zu Gunsten der betroffenen 
Gewerbetreibenden gesetzt? 

 
StRin. Mag.a (FH) Sonja 
Grabner 

 
12 

 
SPÖ 

 
GR. Klaus Eichberger 

 
Bauabgabe – Gegenüberstellung der Einnahmen und 
Ausgaben 
 
In welcher Höhe bewegten sich die Einnahmen im Jahr 2009 
aus der Bauabgabe und in welcher Höhe bewegten sich im 
gleichen Zeitraum die Kosten für den Neubau und die 
Sanierung der Grazer Straßen? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
 


